
 

 

Beschluss: 
 
Es wird in Frage gestellt, inwieweit es tatsächlich erforderlich ist, zusätzliches Personal ein-
zustellen. Frau Spieler weist darauf hin, dass in der Verwaltung derzeit kein Personal mit 
dem erforderlichen Know-how verfügbar ist. Vorhandenes Personal zu schulen, sei keine 
Option. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras ergänzt, dass die Verwaltung laut Beschluss des Bau-, 
Planungs- und Umweltausschusses gehalten sei, tatsächlich Messungen durchzuführen, an-
statt die Werte nur zu errechnen. Dies sei mit eigenem Personal günstiger als die Vergabe 
an externe Gutachter. 
 
Bis zum Finanz- u. Wirtschaftsförderungsausschuss wird um eine Vergleichsberechnung der 
Kosten bei Ermittlung mit eigenem Personal im Gegensatz zur externen Vergabe gebeten. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dies zu. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


